



Förderverein Hofgut Guntershausen e.V.

In der Presse

Ried-Echo vom 8.4.2008

Neue Exponate für Zeppelinausstellung

STOCKSTADT. Die Ausstellung „Die Zeppelinlandung auf dem Rhein“ im Verwalterhaus des Hofguts Guntershausen ist um einige Exponate erweitert worden, wie Initiator Jörg Hartung mitteilt. Einige Besucher steuerten eigene Stücke zu der Zusammenstellung bei, so etwa ein Album mit Zeppelin-Sammelbildern aus den dreißiger Jahren, eine alte Christbaumkugel in Form eines Zeppelins und sogar ein Stück der originalen Bespannung des Luftschiffs LZ 127 „Graf Zeppelin“.

Neu ist auch ein Würfelspiel aus dem Jahre 1908, das den Namen „Zeppelin-Fahrt“ trägt. Es wurde von privater Seite gestiftet. Grundlage ist die tatsächliche Fernfahrt des Grafen Zeppelin, die ihn vor 100 Jahren mit seinem Luftschiff vom Bodensee nach Mainz führte. Die dabei erforderliche Notlandung am Kornsand war das Ereignis, das den Anlass zu der Ausstellung gab.

Bis zum Herbst ist die Schau samstags und sonntags von 13 Uhr bis 17 Uhr bei freiem Eintritt zu besichtigen.

gra
8.4.2008